



## LES AILES

*Construite en 1931 sur le remblai, cette grande villa en est séparée par un long escalier et est ainsi éloignée du bruit des voitures (Datessen, architecte).*

LA BAULE et son annexe La Baule-les-Pins regorgent de villas alignées en bord de mer ou disséminées dans les bois. Il en est de tous les styles, mais rarement de style breton ; il n'y a pas de granit à La Baule, et les architectes ne trouvent guère sur place que du moellon qui vaut encore mieux que le faux granit en ciment de certaines cheminées ! Le visiteur est frappé de trouver en ce coin de Bretagne une multitude de villas provençales ou plus encore basques ; deux explications : le décor des pins et l'économie de la construction en style basque.



Façade sud de la villa Les Ailes.

Référence du document reproduit :

- Photographie publiée dans : *Plaisir de France*, juin 1950, n° 151, p. 50. (Collection particulière, Alain Charles).

IVR52\_19984403290X

Auteur de l'illustration : Denis (reproduction) Pillet

(c) Région Pays de la Loire - Inventaire général ; (c) Collection particulière communication libre, reproduction soumise à autorisation